## Gehörlosen-Sportclub Bodensee hat neuen Vorsitzenden

Hauptversammlung: Holger Nagel übernimmt die Aufgaben von Dieter Amann

FRIEDRICHSHAFEN (sz) - In Oberteuringen im Restaurant "Die Post" hat die Hauptversammlung mit Wahlen des Gehörlosen-Sportclub Bodensee Friedrichshafen (kurz: GSC Bodensee) stattgefunden. Von 65 eingeladenen Mitgliedern waren 32 Mitglieder anwesend. Der bisherige Vorsitzende Dieter Amann zog Bilanz. Danach betonte Dieter Amann nochmals, dass er, wie bereits angekündigt, seinen Amt des Vorsitzenden nach 14 Jahren aufgebe. Holger Nagel wurde sein Nachfolger, aber erst nach mehreren Anläufen.

Es folgten weiter die Berichte der verschiedenen aktiven Abteilungen. Der positive Kassenbericht der Kassiererin Astrid Leupolz wurde nicht beanstandet, sie wurde für ihre saubere Arbeit gelobt. Hernach erfolgte die gesamte Entlastung der bisherigen Vorstandschaft.

Nachdem vor drei Jahren erfolglos kein neuer Vorsitzender gefunden wurde, übernahm Dieter Amann weiter bis zum Tag der Hauptversammlung. Seinen Entschluss zum endgültigen Aufhören stand für ihn fest. Nach drei Wahlgängen mit ver-



Der bisherige Vorstand Dieter Amann (links) gratuliert seinem Nachfolger Holger Nagel.

schiedenen Vorschlägen konnte noch kein neuer l. Vorsitzender gefunden werden. Nach einer turbu-

onnte lenten Pause mit einigen diversen er ge- Gesprächen untereinander wurde urbu- die letzte, entscheidende Wahl durch

Klaus Hofer geleitet. Im letzten Moment war der bisherige stellvertretende Vorsitzende, Holger Nagel aus Meersburg bereit für dieses Amt zu kandidieren. Er wurde einstimmig zum neuen Vorsitzenden gewählt. Neuer 2. Vorsitzenden wurde Christoph Kuntscher.

Wiedergewählt wurde die Hauptkassiererin, Astrid Leupolz aus Bad Wurzach und Gerald Schneider aus Lindau als Schriftführer. Als Beisitzer wurden einstimmig gewählt; Nicole Hofer, Michaela Uhrig, Daniel Walter und Dieter Amann.

Anschließend bedankte sich Dieter Amann bei den Mitgliedern für das Vertrauen der letzten Jahren und wünscht dem neuen Vorstandsteam des GSC Bodensees, besonders seinem bisherigen Stellvertreter viel Kraft und Freude, Mut und Energie für die neuen Aufgaben und eine gute führende Hand.

Der weitere Verlauf der Hauptversammlung des Gehörlosen-Sportclubs konnte nach den Wahlen durch den neuen Vorsitzenden Holger Nagel schnell und reibungslos zu Ende geführt werden.

## Weitere Informationen

Der Gehörlosen-Sportclub
Bodensee mit Vereinssitz in
Friedrichshafen, kurz genannt
Friedrichshafen, kurz genannt
GSC Bodensee", wurde am 28.
April 1968 von 20 Gehörlosen
aus dem Bodenseeraum und der
weiteren Umgebung bis ins
Allgäu und nach Oberschwaben
offiziell gegründet.
In der Gründungszeit stand

In der Gründungszeit stand Fußball an erster Stelle. Später kamen weitere Sportabteilungen wie Kegeln, Skisport, Leichtathletik, Radsport, Volleyball, Bowling und zuletzt noch Badminton hinzu.

Heute betreiben im GSC Bodensee die etwa 65 Mitgliedern die Sportarten Fußball, Bowling und Radsport. Als Freizeitsport kommt noch den Kegeln (Asphalt) und Badminton hinzu. Die Jugendabteilung des Gehörlosen-Sportclub Bodensee ist sehr aktiv.

Der GSC Bodensee ist Mitglied im Gehörlosen-Sportverband Baden-Württemberg (GSV Bad.-Württemberg) und im Deutschen Gehörlosen-Sportverband (DGS).